

# *El Salvador asistirá a Cumbre de AEC con experiencias sobre unidad*

---



S. Salvador, 29 may (RHC) El Salvador asistirá a la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), que se celebrará en La Habana, Cuba, del 2 al 4 de junio próximos, con aportes de sus experiencias en aspectos como integración regional.

El secretario de Comunicaciones de la presidencia, Eugenio Chicas, destacó que su país se precia mucho de ser integracionista no solo en Centroamérica sino en América Latina.

Subrayó Chicas que en este sentido siempre se congratulan de participar en esos cónclaves que son muy importantes y reflejan la necesidad de la unión latinoamericana.

También añadió que en ese caso Cuba desempeña un papel muy destacado, pues fue el facilitador para que se pueda generar ese tipo de encuentros que es lo que marca la urgencia de la unidad latinoamericana.



**Radio Habana Cuba**